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Protokoll über die Jahresmitgliederversammlung am 12. April 2014 um 09:30 Uhr 

im „Kurgartensaal“ in Wyk/Föhr. 

Zur diesjährigen Jahresmitgliederversammlung der Bezirksvereinigung Flensburg haben die 

Kollegen und Kolleginnen der Inseln Föhr und Amrum eingeladen. Vorsitzender Christian 

Carstensen begrüßt neben der Amtsvorsteherin des Amtes Föhr/Land, Amrum; den 

Bürgermeister der Stadt Wyk, als Referenten des heutigen Tages den Direktor des AG Niebüll, 

Herrn Dr. Hess; zwei Mitglieder des Landesvorstands und 36 Schiedsfrauen und Schiedsmänner 

der BzV. Flensburg.  

Als Vertreter das Landesvorstands überbringt unser Kollege und Schatzmeister Lorenz F. Paas, er 

ist zugleich stellv. Landesvorsitzender, die Grüße unserer Landesvorsitzenden Jutta Werner. 

Nach kurzen Begrüßungsworten durch die Vertreter der gastgebenden Stadt und des Amtes, es 

werden die ehrenamtliche Tätigkeiten besonders hervorgehoben, und einem Dank für den steten 

Einsatz, leiten wir über zum Schulungsteil.  

Es beginnt nun der Vortrag  durch Dir. Dr. Hess zum Thema „Das Schlichtungsverfahren in 

Strafsachen“. In ausgiebiger Form und mit z.T. vielen neuen Erkenntnissen und Sachverhalten 

erfahren wir einen sehr interessanten und lehrreichen Schulungsvortrag. Nach einer kurzen 

Diskussion wird dieser wichtige Beitrag mit einem herzlichen Dank beendet. 

Nacheinander berichten die gastgebenden Kollegen der Inseln über ihre Tätigkeiten als 

Schiedspersonen. Auch hier wird versucht ein harmonisches Miteinander zu fördern und zu 

erhalten. Besonders erwähnenswerte Schlichtungen sind nicht erforderlich gewesen. 

Die Ehrungen langjähriger Schiedspersonen kann diesmal recht kurz ausfallen, da von 6 Kollegen 

und Kolleginnen nur Gerd Geppert aus Handewitt anwesend ist, er erhält die Verdienstmedaille i. 

Bronze u. eine Urkunde für 20 Jahre Schiedsmannstätigkeit. Alle anderen zu Ehrenden werden 

die Auszeichnung per Post erhalten. 

  

Die Mittagspause mit einem Mittagessen im „Strandhotel“ nutzen etliche unserer Kollegen und 

Kolleginnen zu einem kurzen Spaziergang durch Wyk (bei herrlichem Sonnenschein). 

Der Nachmittag ist wie üblich der eigentlichen Jahresmitgliederversammlung vorbehalten. 
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Jahresmitgliederversammlung,  14:00Uhr 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit u. Genehmigung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des Protokolls der letztjährigen Sitzung am 13. April 2013 

3. Bericht des Vorsitzenden 

4. Bericht aus dem Landesvorstand 

5. Kassenbericht 

6. Aussprache zu den vorgenannten TOP 

7. Bericht der Kassenprüfer und Entlastungserteilung 

8. Wahlen: Kassenprüfer 

9. Anträge: Erhöhung der Schulungsgebühren u.a. 

10. Verschiedenes und Schlußwort 

TOP 1: 

Vors. Christian Carstensen eröffnet die Sitzung, er stellt die Beschlussfähigkeit fest und bittet um 

Genehmigung der Tagesordnung. Es ergibt sich kein Widerspruch.  

Sodann bittet er zum Gedenken an die im letzten Jahr verstorbenen Kollegen Dieter Jannsen aus 

Leck und Klaus Fleet von der Hallig Gröde sich von den Plätzen zu erheben und ihrer zu gedenken. 

Beide Kollegen waren jeweils über 20 Jahre als Schiedspersonen tätig. 

TOP 2:  

Das Protokoll der letztjährigen Versammlung am 13. April 2013 in Erfde ist wieder allen Kollegen 

und Kolleginnen mit der Einladung zugegangen, es wird ohne Widerspruch genehmigt. 

TOP 3: 

Der Vorsitzende berichtet über das abgelaufene Jahr. Wieder haben mehrere Schulungen 

stattgefunden und zwar: jeweils im Frühjahr in Breklum ein „Runder Tisch“ und eine Schulung mit 

Dir. AG Husum, Herrn Sticken; im Herbst in Tarp erneut ein „Runder Tisch“ und eine Schulung mit 

Ri.AG Herrn Niehaus. Zusätzlich ist wieder eine PC-Schulung durch unseren Kollegen Wolfgang 

Behrendt durchgeführt worden, außerdem haben wir noch einen Schulungsteil zur JMVS in Erfde 

erfahren dürfen. Alle angebotenen Schulungen sind sehr gut angenommen worden. Es hat auch 

noch 2 Vorstandssitzungen gegeben. Mit einem herzlichen Dank an die Referenten wir dieser TOP 

beendet. 
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TOP 4: 

Landesvorstandsmitglied Harald Lill, er ist heute wieder als gern gesehener Gast bei uns, bedankt 

sich in bekannter Weise auf Plattdeutsch für die Einladung. 

Kollege Lorenz F. Paas berichtet über die stark frequentierten Bundesschulungen, die auf 

Landesebene stets wieder zu Kritik wegen der „Überfüllung“ der Seminare Anlass geben. Eine 

gute Auslastung sei aber sehr wichtig um mit den Kosten gut zurecht zu kommen. Ein Aufbau 

einer Datenbank ist in Vorbereitung, um besser erkennen zu können, „wer wann welche Kurse“ 

schon mitgemacht hat. 

TOP 5: 

Unser Schatzmeister Lorenz F. Paas erläutert den Kassenbericht 2013, dieser schließt mit 

Einnahmen in Höhe von 6.004,31 Euro und Ausgaben von 4.658,46 Euro ab, es ist ein Überschuss 

von 1.345,85 Euro entstanden. 

TOP 6:  

Einige wenige Fragen zu den vorgenannten Punkten werden noch gestellt. 

TOP 7: 

Die Kassenprüfer Wilhelm Bahrenfuß und Klaus Nommels haben die Kasse und die Belege 

geprüft, es haben sich keine Widersprüche ergeben. Kollege Bahrenfuß trägt vor, er bescheinigt 

eine übersichtliche und klar aufgestellte Kassenführung und beantragt Entlastung des 

Schatzmeisters und des gesamten Vorstands. Einstimmig wird den Vorgenannten durch die 

Versammlung Entlastung erteilt. 

TOP 8: 

Kassenprüfer Kollege Bahrenfuß ist nun 4 Jahre Kassenprüfer gewesen, eine Wiederwahl ist 

möglich. Aus der Versammlung wird eine erneute Wiederwahl vorgeschlagen, weitere Vorschläge 

werden nicht gemacht.  Einstimmig wird Kollege Bahrenfuß zum Kassenprüfer wiedergewählt. 

TOP 9: Anträge 

Kollege Lorenz F. Paas erläutert den Sachverhalt. Um der allgemeinen Kostensteigerung entgegen 

zu wirken, wir vorgeschlagen die Kostenbeteiligungen zu den Seminaren  auf Bezirksebene auf 

25,-Euro bei Halbtagesschulungen und auf 35,- Euro bei Ganztagesschulungen (je Einheit) zu 

erhöhen. Die Versammlung stimmt einstimmig zu. 
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TOP 10: 

Kollege und stellv. Vorsitzender Uwe Christiansen fragt in die Runde: wo sollen wir im nächsten 

Jahr unsere Jahresmitgliederversammlung durchführen. Von den Husumer Kollegen kommt der 

Vorschlag im nächsten Jahr in Husum zu tagen, in der nächsten Woche wird man sicher schon 

einiges geklärt haben können. 

Kollege Uwe Christiansen bedankt sich im Namen aller Anwesenden für die Teilnahme an der 

Veranstaltung, insbesondere für die gute Bewirtung und bei den Kollegen und Kolleginnen der 

Inseln Föhr und Amrum für die sehr guten Vorbereitungen zum heutigen Tag, wünscht allen eine 

gute Heimfahrt mit der Fähre zurück nach Dagebüll und weiter nach Hause, schließt die 

Versammlung und wünscht zunächst allen Mitfahrern eine gute Fahrt auf der von der Kommune 

angebotenen, gesponserten und durch einen Gästeführer begleiteten Bus- Rundfahrt über die 

schöne Insel Föhr.  

Um 16:30 Uhr startet wieder die Fähre zurück aufs Festland, uns erwartet eine Kaffee-und 

Kuchentafel und eine herrliche Seereise beendet diesen ereignisreichen Tag. 

Protokollführung: Christian Carstensen 

 


